
派币发行总量

派币发行总量派币:英文名称叫做Pi Network，诞生于2014年1月，距今达到第一
枚亿，虽然被称为虚拟货币，但是它的主要职能是为了解决虚拟货币的交易问题，
那么它有没有投资价值呢?其实，从区块链的本质上来讲，区块链是一个去中心化
的数据库，同时作为比特币的底层技术，它属于这个体系中的一部分。

区块链最早是由中本聪在2008年11月1日提出来的，但是在当时的发展还仅仅处于
初级阶段。

1：如果想要了解更多的知识，就要找专业的区块链公司。区块链一般指的是公链
，公链指的是一条全新的区块链，是由某个群体内部进行自主创新的区块链。

2：现在说区块链3.0就能不能说起了。那么到底是区块链3.0还是区块链3.0呢?其实
这里边涉及到两个方面，一个是区块链技术能不能同时适用于商业和政府两个领域
。

1：为什么说它很重要，因为区块链的发展是需要整个社会共同努力，才能共同推
动区块链技术和应用的进步和发展。在这样的区块链的共识机制下，任何一个人都
可以在区块链的上面进行自我经营。

2：当然，很多人不明白区块链能不能单独适用于商业领域，比如说比特币，在现
实生活中你的一个应用可能在传统的这种金融服务当中，你可以用比特币进行支付
。但是在区块链的世界中，我们可以用区块链技术来进行很多的经济操作，这些都
是有可能的。

3：因此，对于当下的我们来说，我们需要发挥自己的优势去应对当下的大环境变
化。只有这样我们才能最大限度的提高我们的营商环境。

4：我想大家都知道，目前我们在各个领域都在研究区块链的技术，它的应用前景
非常的广。那么，我们认为下一步我们应该建立起技术支撑我们的产业链，比如说
区块链的应用，也就是我刚才提到的数字资产的应用。

5：那么，当下我们也是从在应用端，也是从应用端的角度，去思考区块链如何跟
大家来对接。我们在做一些区块链技术的工作，包括我们刚刚提到的物流方面的一
些应用，在全球已经有一些落地的应用，而且也有一些项目已经开始通过我们这个
商业平台，比如说和链结合的，我们做了一个叫区块链网的项目
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